

KABAR TERBARU

Kodim 0830/Surabaya Utara Gelar Upacara Pindah Satuan dan Laporan Korps Kenaikan Pangkat

Wanto - SURABAYA.KABARTERBARU.CO.ID

Oct 4, 2022 - 16:48



Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Budi Handoko, S.Sos., Berikan Ucapan Selamat Kepada Prajurit Yang Naik Pangkat Periode 01 Oktober 2022

Surabaya,- Kolonel Inf Budi Handoko, S.Sos., Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara Memimpin Upacara Pindah dan Masuk Satuan serta Laporan Korps

Kenaikan Pangkat Periode 01 Oktober 2022, bertempat di Lapangan Upacara Makodim 0830/Surabaya Utara Jl. Gresik No. 52 Kec. Krembangan, Selasa(4/10/2022).

Dalam kenaikan pangkat periode 1-10-2022 kali ini, sebanyak 15 Personil diantaranya, 11 orang Bintara, dan 1 orang Tamtama serta 3 Orang PNS.

Dalam sambutannya, Dandim mengatakan, pada kesempatan ini ada beberapa hal yang ingin saya sampaikan terutama yang pindah satuan terutama Mayor Inf Sumarsono beserta istri, saya selaku dandim mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi tingginya atas kinerja pengabdian yang telah diberikan selama menjabat di Makodim 0830/Surabaya Utara semua hal yang telah dilaksanakan kami terima dengan bangga atas pengorbanan, kejuangan dan pengabdian untuk satuan ini. Hal hal yang positif yang bisa dibawa sebagai bekal pengalaman silahkan di bawa di satuan baru namun demikian hal hal yang tidak baik silahkan ditinggalkan di satuan lama, tuturnya.

Selanjutnya untuk pejabat baru Danramil 0830/06 Benowo Mayor Inf Agung Prasetyo saya ucapkan selamat datang selamat bergabung, silahkan laksanakan orientasi segera ambil alih tugas laksanakan tanggung jawab dengan baik sebagai Danramil, silahkan orientasi dengan anggota serta forkopimcam terkait sebagai rekan kerja di wilayah, imbuhnya.

Selanjutnya untuk yang naik pangkat periode 01 Oktober 2022 saya ucapkan selamat, saya sampaikan bahwa kenaikan pangkat yang anda terima harap di syukuri karena kenaikan pangkat bukan hal yang otomatis, ada mekanisme dan hal-hal penilaian sehingga anda bisa naik pangkat periode ini ada peran pimpinan ada peran danramil, perwira staf yang membuat proses usulan penilain sidang sehingga bisa diusulkan untuk kenaikan pangkat, selain itu tentunya atas kinerja dan upaya yang anda lakukan sehingga di anugerahi kenaikan pangkat, kenaikan pangkat bukan yang rutin, bukan yang biasa bukan yang otomatis tetapi perlu proses yang panjang, ucap Dandim.

Pangkat baru lebih tinggi dari sebelumnya tentunya membawa konsekuensi tanggung jawab lebih besar, saya berharap kenaikan pangkat ini kita cukup rayakan dengan sederhana kita ada di Jawa Timur saat ini telah berduka atas kejadian stadion kanjuruhan Malang, jadi kenaikan pangkat yang kita terima pada periode ini cukup di syukuri dengan baik kita juga harus introspeksi diri dan bertoleransi kepada saudara kita yang berduka di Malang saya tidak menghimbau untuk adanya evorita pesta yang berlebihan, lebih baik kita berbagi kepada saudara saudara kita yang lebih membutuhkan, pungkasnya.